

außen eine gewisse Zeit lang klarerweise auf diese beiden konzentriert.

AKB: *Wann voraussichtlich sind die Allradler wieder besser verfügbar?*

Mayr: Im zweiten Halbjahr.

AKB: *Und die aktuellen Lieferzeiten beim frontgetriebenen respektive vierradgetriebenen ix35?*

Mayr: Beim Fronttriebler sind es drei bis vier Monate, bei den 4WD-Modellen etwa acht bis zehn Monate.

„Früher hätte niemand akzeptiert, so lange auf einen Hyundai zu warten“

AKB: *Freuen Sie sich eigentlich insgeheim ein wenig darüber, dass es mittlerweile auch bei Hyundai lange Lieferzeiten gibt – so wie bei manchem deutschen Mitbewerber?*

Mayr: Wir haben bei Gott keine Freude mit Lieferverzögerungen, und beim ix35 schon gar nicht. Ein Übel, das wir leider zur Kenntnis nehmen müssen und von dem wir hoffen, dass es sich im Laufe des heurigen Jahres auflöst. Andererseits zeigt diese Situation, wenn man ihr etwas Positives abgewinnen möchte, schon auch die Entwicklung und Begehrlichkeit unserer Marke. Denn vor zwei, drei Jahren hätte noch niemand akzeptiert, ein Jahr lang auf einen Hyundai wie eben den ix35 zu warten.

AKB: *Der zweite Hyundai, bei dem man sich etwas in Geduld üben muss, ist anscheinend*